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Niederschrift 
Sitzung des Ortsgemeinderates der Ortsgemeinde 56288 Roth 
Dienstag, 28. November 2017 

 

Ort: Jugendraum des Gemeindehauses in 56288 Roth 

Beginn: 19:45 Uhr 
Ende: 22:30 Uhr 

Anwesend: Ortsbürgermeister Thomas Walber  
die Ratsmitglieder Klaus Bauermann, Lothar Kneip, Norbert Wendling und 
Margarete Goeres; es fehlen entschuldigt Dirk Jacobs und Guido Michel 

 Ferner ist Herr Holger Doffing anwesend, der bei zwei TOP im NÖT betroffen ist und 
dazu dem Rat seine Ansichten schildern möchte. 

 

Tagesordnung 
Öffentlicher Teil 

TOP 1 Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 Der Vorsitzende begrüßt die Ratsmitglieder und stellt fest, dass die Einladung form- und 
fristgemäß ergangen und der Ortsgemeinderat beschlussfähig ist. Zeit, Ort und 
Tagesordnung der Sitzung wurden in der Ausgabe des Amtsblattes vom 24.11.2017 
öffentlich bekannt gemacht.  

 

TOP 2 Genehmigung der Niederschrift vom 24.10.2017 – öffentlicher Teil 

 Es gibt keine Einwände. Die Niederschrift wird einstimmig genehmigt. 

 

TOP 3 Verschiedenes 

− Das Thema Treppenlift für das Gemeindehaus war in der vergangenen Sitzung 
aufgegriffen worden. Thomas Walber hat sich bei Nachbargemeinden, die einen 
Treppenlift installiert haben, erkundigt. Die Kosten belaufen sich auf 10.000 bis 
18.000 Euro. Der Rat beschließt einstimmig, vorerst auf eine Nachrüstung bzw. die 
Prüfung einer solchen Möglichkeit zu verzichten. 
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− Am Gemeindetag am Sonntag, 28.01.2018, wird die Bewirtung durch den TTC Roth 
erfolgen. Thomas Walber legt Menüvorschläge für den geplanten Brunch vor. Man 
einigt sich auf den 2. Vorschlag. 

− Die Beratung über den Hauungs- und Kulturplan für den Gemeindewald soll in 
Verbindung mit einer Waldbegehung im Januar oder Februar 2018 stattfinden. Der 
Vorsitzende wird mit dem zuständigen Förster einen Termin absprechen. 

− Im Januar wird die Haushaltssitzung für 2018/2019 stattfinden. 

− Die Nikolausfeier wird am 2. November stattfinden. 

− Die Suche (Anzeige im Amtsblatt) nach einer Reinigungskraft für das Gemeindehaus 
verläuft bislang erfolglos.  

Es gibt keine weiteren Wortmeldungen. Die Öffentliche Sitzung ist beendet. 

  




